

en tercera división

El día 28 de mayo último, se jugó, en la cancha "Cervantes" de nuestra Ciudad, el primer encuentro de promoción entre el Telégrafos y el Aeca. Nuestro equipo representativo, el AECA, ganó por el tanteo de 33 - 41, es decir, que para el segundo encuentro, a celebrar en su cancha, llevaba una ventaja de 8 puntos.

Nuevamente en el encuentro de vuelta, celebrado en la cancha "29 de Abril", el resultado fue favorable al equipo de la Caja, esta vez por 53-30, ascendiendo, por lo tanto, a tercera división.

Culminan así nuestros compañeros una temporada completa de
éxitos, pues recordemos que a lo
largo de la misma quedó Campeón
Insular de la categoría SENIOR;
posteriormente, obtuvo la Copa
de la Ciudad, proclamándose, hace muy pocas fechas, Campeón
Provincial de la categoría antes
indicada, y sumándose a todo ello,
como colofón final, el merecido
ascenso a la tercera división.

Creemos que en esta nueva categoría el Aeca puede hacer un buen papel, ya que sus jugadores son de verdadera valía. Felicitamos desde esta página a todos los componentes del AECA por todos los triunfos obtenidos y les animamos para que en la próxima liga nos den iguales alegrías. Hacemos extensiva esta felicitación a la Directiva de AECA por la ayuda incondicional que ha prestado a su equipo y, por último, felicitar también a ese grupo numeroso de empleados de la "Caja" que, con sus gritos y el himno oficial del equipo ("el Papayo"), han alentado en todas las canchas al AECA.



Minifútbol en A.E.C.A.

Partido amistoso de mini-fútbol entre los equipos de Inspección y Ahorro, que se entrenan concienzudamente buscando la "puesta a punto" para el ya cercano Campeonato, que se celebrará entre los equipos representativos de los diversos Departamentos de la Caja.